

Mais comment rappeler ici toutes les idées heureuses, toujours pratiques et souvent nobles, dont il fut l'initiateur, durant ses trente années de direction?

Lorsqu'en 1885 il abandonna ses fonctions, l'oeuvre qu'il s'était tracée était accomplie. L'entreprise qu'il avait fondée détenait, si l'on peut dire, le record de la prospérité: les actions émises à 5,000 francs trente années auparavant rapportaient 23,000 francs par an, soit plus de quatre cents pour cent de leur valeur d'émission. La seule part de M. Chauchard lui a rapporté jusqu'à la fin de sa vie, une moyenne de 3,300,000 francs par an...

*Elie J. Auclair,*

*Secrétaire de la rédaction.*